

Los pensionistas mantienen este año el poder adquisitivo con el nuevo cálculo

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2014(e)ko urtarrila(r)en 16-(e)an 12:05etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 5 de Enero de 2014.

ECONOMÍA

Los pensionistas mantienen este año

el poder adquisitivo con el nuevo

cálculo

LA SUBIDA DEL 0,25% ESTABLECIDA SIN TENER EN CUENTA EL IPC HA SIDO FINALMENTE MAYOR QUE LA INFLACIÓN, QUE SE HA QUEDADO EN EL 0,2%

05.01.14 - 00:19 - M. A. M. | [SAN SEBASTIÁN.](#)

Finalmente los pensionistas no perderán poder adquisitivo en 2014, primer año en que estas prestaciones han subido en función del nuevo sistema de cálculo establecido por el Gobierno, que no tiene en cuenta el IPC, como ha sucedido hasta la fecha. El dato adelantado de inflación conocido el viernes señala que el coste de la vida subió en España en 2013 un 0,2%, mientras que las pensiones lo han hecho un 0,25% (el mínimo que recoge el nuevo modelo), por lo que incluso se produce una mínima mejora de la capacidad de compra del 0,05%. Con el modelo anterior, las pensiones habrían subido en 2014 un 0,2%, dado que la inflación se situó también en esa cifra en noviembre, mes que hasta la reforma se utilizaba como base para elevar las pensiones.

A partir de este año, las pensiones ya no dependerán de la evolución de los precios, sino del llamado Índice de Revalorización, que determinará la subida anual mediante una fórmula que tiene en cuenta los ingresos y gastos de la Seguridad Social en un horizonte de once años (los

Los pensionistas mantienen este año el poder adquisitivo con el nuevo cálculo

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2014(e)ko urtarrila(r)en 16-(e)an 12:05etan -

cinco pasados, el vigente y cinco futuros). Ahora bien, se establecen unos topes mínimos y máximos. El mínimo es el 0,25% que subirán las prestaciones en momentos de dificultades, como el actual. En épocas de bonanza y de superávit, las pensiones podrán subir un máximo del IPC+0,5%.